
Question vaste, car je suis

quelqu'un d'optimiste dans la

vie et je tire toujours des côtés

positifs a une situation triste.

Mais ce qui m'a rendue la

plus heureuse dans ma vie

pour l'instant, c'est le jour où

nous avons décidé de divorcer

avec mon ex mari. J'ai senti

un poids s'enlever et une

libération.

Isabelle 31 ans Paris
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